

12. September 2014



Ist Abfall ein Thema für den Schulunterricht?

Die Abteilung Werke der Gemeinde Richterswil-Samstagern organisierte zusammen mit der Schule den Clean Up Day vom 12. September 2014. Die Mittelstufen-Klassen der Schulhäuser Breiten, Feld 1+2 und Samstagern nahmen daran teil.



Nach einer kurzen Instruktion sammelten die Kinder während zwei Stunden Abfall entlang der Strassen, im Wald und Bächen. Die Lehrpersonen, der Elternrat und freiwillige Helferpersonen begleiteten die Kinder. Die Begeisterung Abfall aus dem Wasser zu ziehen, unter Brückenpfeiler Schätze zu finden und hinter Gebüsch Verstecktes zu entdecken, motivierte die Kinder umso mehr. Nebst vielen Zigarettenstummeln, Aludosen, Flaschen und Papier fanden die Kinder auch Kleidungsstücke,

Schuhe, Druckerpatronen, Metall und Scherben. Die Gemeinde und die Schule sehen diese Aktion als gute Gelegenheit, junge Menschen für die Abfallproblematik zu sensibilisieren. Littering und somit das achtlose Wegwerfen von Abfällen im öffentlichen Raum stellt ein zunehmendes Problem dar. Wir engagieren uns gemeinsam für ein sauberes Richterswil-Samstagern, fördern somit spielerisch das Bewusstsein für zukünftige Abfallproduzenten.

Sicherheit stand neben Sauberkeit an erster Stelle. Alle erhielten eine Leuchtweste und Handschuhe, die Lehrpersonen ein Merkblatt und Routenplan. Die Samariter waren vor Ort, die Polizei informiert. Gefährliche und grosse Gegenstände wurden auf dem Plan eingezeichnet und anschliessend vom Strassenunterhaltsdienst der Abteilung Werke speziell eingesammelt. Der Anlass konnte ohne Zwischenfälle durchgeführt werden.



Als Abschluss der Aktion erhielten alle Schüler und Schülerinnen einen Znüni. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön der Abteilung Werke für die perfekte Organisation, der Schule fürs aktive Anpacken und der Firma Valser Service, Samstagern für die gesponserten Getränke.



**gemeinsam
für ein
sauberes
Richterswil
Samstagern**

